

Sur la base des remontées du terrain, l'Intersyndicale Insertion et Probation appelle l'ensemble des personnels des SPIP à amplifier la mobilisation nationale jusqu'à l'aboutissement de leurs revendications.

## Depuis le 7 mars, le SPIP Antenne d'Albi est mobilisé.

Le 24 mars, les personnels syndiqués et non syndiqués du SPIP d'Albi se sont à nouveau réunis en AG. A l'unanimité, il a été décidé :

- d'adresser aux députés, sénateurs de notre circonscription, aux journaux et radios une lettre expliquant notre situation.
- d'envoyer le tract « Merci pour tout » le 29 mars par fax à notre DI.
- de boycotter les réunions de service, partenariales et institutionnelles et toutes autres commissions (CPI,...).
- de faire des « jeudis en veille », à savoir pas de convocations, pas de réponse téléphonique, mise en veille des rapports, envoie du tract « merci pour tout » à la DI.
- de noter à la fin de nos rapports la phrase : « Actuellement en mouvement, le SPIP du Tarn Nord ne transmettra que des rapports à minima jusqu'à l'ouverture de négociations indemnitaires et statutaires pour la filière Insertion et Probation ».
- port d'un brassard ou d'un badge « SPIP EN DETRESSE »
- boycott de la journée formation tryptique.